

## Estimado/a Sr./a:

Me complace dirigirme a usted desde el Centro de Regulación Genómica (CRG) para informarle que, durante la última reunión del Patronato de nuestra entidad, se nombró al Dr. Luis Serrano nuevo director.

Tras diez años al frente del CRG, y gracias al trabajo y al esfuerzo de las magníficas personas y científicos/as que han contribuido al proyecto, hemos conseguido que el centro se haya posicionado entre los mejores institutos españoles y europeos, con un modelo de gestión pionero e innovador para la ciencia española. Este sistema de gestión, entre otras cosas, preveía realizar un relevo en el cargo de director al cabo de diez años de mandato, como máximo.

Por ello, hace aproximadamente un año, el CRG inició el proceso de búsqueda y selección de su nuevo director a nivel internacional. Se recibieron 13 candidaturas procedentes de todo el mundo y fue el Consejo Científico Asesor externo del CRG el responsable de liderar el proceso de selección, proponiendo el candidato más idóneo al Patronato de la entidad, para su posterior aprobación y nombramiento. El proceso culminó el pasado 29 de junio, cuando el Patronato del CRG nombró director al Dr. Luis Serrano.

El Dr. Serrano aúna capacidades científicas con dotes de liderazgo y gestión, cualidades que le serán de gran ayuda en la actual coyuntura mundial de crisis económica, y que estoy seguro que le permitirán afrontar todos los retos de futuro en su nueva faceta como director del CRG.

Como balance del trabajo realizado, sólo puedo decir que el CRG ha disfrutado de un apoyo continuo estos años, que nos ha permitido sobrepasar los planes iniciales y atraer a excelentes científicos, de la tierra y extranjeros, porque nos ha sido posible ofrecerles unas instalaciones punteras y un entorno altamente competitivo.

Para finalizar, me gustaría dar las gracias abiertamente a todos aquellos que han hecho posible que el CRG haya llegado donde está hoy, y que continuarán trabajando y contribuyendo con su esfuerzo a la comprensión de la complejidad de la vida mediante una ciencia de excelencia, con la finalidad última de mejorar la salud y la calidad de vida de las personas.

Cordialmente,

Miguel Beato

Coordinador del Programa Regulación Génica

Barcelona, 14 de julio de 2011

